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『覚悟の３年間』 

 ＜本校を選んだ理由＞ 
①強豪校でサッカーがしたい 
②商業の勉強がしたい 

＜サッカー部の思い出＞ 
 岐⾩市から学校まで⽚道約２０km を１時間３０分か
けて、毎⽇⾃転⾞で通学しました。平⽇は朝練があるの
で６時に家を出るのが⽇課でした。⾃分で決めた⾼校、
覚悟を持って毎⽇サッカーに打ち込みました。早朝から
⻑距離を⾃転⾞で通ったことで、必然的にスタミナもつ
きました。 
余談ですが、３年間通い続けた結果、⾃⼰新記録５２分
まで縮めることが出来ました。地球１周分とまでは⾔い
ませんが、中古軽⾃動⾞よりは⾛った⾃信があります。 

＜現在の近況報告＞ 
 ⾼校を卒業後、商業・経済の
知識を更に深め、将来の就職の
ためを考え、愛知学院⼤学に進
学しました。⼤学４年間で得た
知識・経験は、今とても役に⽴
っています。⼤学⽣活は⾼校と
はまた違って、とても有意義で
した。現在は岐⾩市の⺠間企業
で働いています。 
 ⾼校時代の通学とサッカー部
で得たスタミナを武器に、現在
は営業部⾨としてひた⾛ってい
ます。何事も絶対に諦めない精
神⼒を⾝につけることが出来ま
した。 

＜現役⽣に対しての激励＞ 
 ⻑良川沿いを⾃転⾞で⾛る商⼯サッカー部の⽣徒
を、仕事の移動中にたまに⾒かけます。後ろ姿に⾼校
時代を懐かしむと同時に、勝⼿ながら元気をいただい
ています。悲願の全国⼤会出場を⽬指して頑張って下
さい。 
 

＜未来の部員へのメッセージ＞ 
 サッカーの試合に出て活躍す
ることが全てではないと思いま
す。サッカー部に⼊部して、何
か⼀つでもやり遂げてみて下さ
い。それが⾃分⾃⾝の為になり
ます。 
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